



## Uno de cada diez alumnos de la Usal procede de la provincia de Zamora

Solo Salamanca aporta más personas al total de matriculados este curso

**L. G.**  
Uno de cada diez estudiantes de la Universidad de Salamanca es zamorano. Los datos de matriculación del curso 2014-2015 ofrecidos por la institución indican que la provincia nutre las aulas con un 11,33% del total del alumnado, más de 2.700 en conjunto. Tan solo los propios salmantinos, que con un destacado 31% de estudiantes lideran esta lista, superan a los jóvenes de Zamora. La otra provincia donde la Universidad de Salamanca tiene campus externos a los de la capital que le da nombre, la de Ávila, es la tercera de toda España que más

alumnos aporta, con un 7,85% del total.

En el capítulo de matriculados extranjeros, donde el Campus Viriato también tiene su parte de importancia, los datos ponen de manifiesto la cada vez mayor proyección internacional que la institución ha llevado a cabo en los últimos años. En total son 2.711 los matriculados cuyo país de origen no es España. Las principales nacionalidades exportadoras de alumnos son china, brasileña y portuguesa. Las dos primeras por la promoción realizada en aquellos países y la del país lusitano por su cercanía con el área de acción de la Universidad.